



2年学年通信 5月号

石川県立金沢錦丘高等学校

2年生になり1か月、新緑の季節となりました。授業はじめの凛々しい挨拶や、部活動で後輩にやさしく声をかけ、一生懸命教えている皆さんの姿を見て、とても頼もしく感じます。遠足やスポーツフェスティバル、定期試験と行事が続き、疲れを感じている人もいるかと思います。リフレッシュする時間を意識して作り、健康に、楽しく充実した毎日を過ごしましょう。

5月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
28 遠足	29 昭和の日	30 スポーツ フェスティバル	5/1 衣替え移行 期間スタート	2	3 憲法記念日	4 みどりの日
5 こどもの日 吹奏楽部 定期演奏会	6 振替休日	7	8	9 前期生徒会 総会(7限)	10 月曜の 授業(1~4限) 公開授業(5限) PTA総会(6限) 学年別懇談会	11
12	13 1学期 中間試験① 尿検査 (1次2次混合)	14 1学期 中間試験②	15 1学期 中間試験③	16 1学期 中間試験④	17	18
19 代休 (5/10分)	20	21	22	23 総体総文 壮行式 (7限)	24 (第1フロア 使用不可)	25
26	27	28 尿検査二次	29 県総体 (陸上~31日)	30 防犯教室 (7限)	31	6/1

授業を大切に！授業を学習の柱に！～学年オリエンテーションより～

2年生の今、学習することが、いかに「なりたい自分」に近づくために大切であるかを知り、心が落ちつかない人もいるかもしれません。では、どのように学習することが大切でしょうか。進路の先生や各教科の先生方の話に共通していたこと、それは「学習を積み重ねることの大切さ」でした。毎日45分間×7時間の授業に集中すること、予習が必要な科目は欠かさず取り組むこと、課題や小テストも悔らずベストを尽くすこと。学習を積み重ねて、確かな基礎力をつけましょう。

課題研究オリエンテーション 4月15日(火)5~7限目

2年生の総合的な探究の時間では、クラスや文理選択を越えてグループを結成し、自分たちで考えたりサーチクエスチョンに挑む「Nishiki 探究プロジェクト」に1年間を通して取り組みます。第1回目のオリエンテーションでは、フィールドワークやゲームを通して、新たな視点を持った人、友達のことをさらに知った人も多いのではないかでしょうか。今後、それぞれの個性を存分に発揮して、課題研究を楽しもう！一緒にワクワクしよう！



遠足 4月28日(月)@金沢市民芸術村

学校から1時間ほど歩き、金沢市民芸術村にてクラスの記念写真撮影と、クラス委員長の企画した学年レクレーションを行いました。過ごしやすい天候のなか、クラスや学年の親睦を深める良い機会となりました。



中高合同スポーツフェスティバル 4月30日(水)@金沢市営陸上競技場

爽やかな青空の下、スポーツフェスティバルが無事に開催されました。新しい競技が実施され、皆さんの精一杯の取り組みと笑顔が印象的でした。クラスの団結も見られ、大変良かったと思います。次回は10月の球技大会です。1つでも多くのナイスプレー、応援、励まし合いを目標に頑張りましょう。

